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REUNIÃO DO:  Conselho Deliberativo do Nupem DATA: 30/11/2023 

LOCAL: Auditório HORA: 09:10 

PARTICIPANTES: 

Cintia Monteiro de Barros, Fabio Di Dario, Amanda Soares Miranda, 

Vinicius Albano Araújo, Ricardo de Mattos Santa Rita, Petter Franco 

Entringer, Fernanda Maissner, Giuliana Franco Leal, Mario Sergio 

Schultz, Jackson de Souza Menezes. 

ASSUNTOS: 

 

1- Comunicação da Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 

 

2- Comunicação dos demais membros do CD; 

 

3- Homologação da candidatura de Daniele das Graças dos Santos como 

Pós-doc do PPG-MCF. Supervisor: Rodrigo Nunes da Fonseca; 

 

4- Homologação do pedido de recondução dos docentes Jackson de Souza 

Menezes e Petter Franco Entringer à coordenação e vice coordenação do 

PPG-ProASD;  

 

5- Apreciação dos pedidos de afastamento dos docentes Isabela Villarinho 

de Paula Lobo (processo SEI nº 23079.255505/2023-04) e Pablo 

Rodrigues Gonçalves (processo SEI nº 23079.247268/2022-19);  

 

6- Apreciação dos critérios de pontuação para a etapa “Títulos e 

Trabalhos” dos concursos para magistério superior do Instituto Nupem; 

 

7- Criação da Comissão Setorial do Nupem sobre o Programa de Gestão 

de Desempenho (PGD): 

 

Membros docentes: 

- Angélica Ribeiro Soares 

- Lísia Mônica de Souza Gestinari 

- Ricardo de Mattos Santa Rita 

 

Membros técnicos: 

- Bruna Paggliani 

- Marla Granados Belarmino 

- Rafael Rivera. 

 

8- Apreciação do pedido de destinação de espaço, próximo ao Espaço 

Ciência, para criação de um meliponario para abelhas sem ferrão. 

 

ENCAMINHAMEN

TOS E 

DELIBERAÇÕES 

A reunião se iniciou às 09:43h com a presidente do conselho, profa. Cintia 

Monteiro de Barros, consultando os conselheiros a respeito da inclusão 

do seguinte ponto extra pauta: Apreciação do pedido de destinação de 

espaço, próximo ao Espaço Ciência, para criação de um meliponario 

para abelhas sem ferrão. Todos se manifestaram de acordo com a 
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inclusão. Ela então avançou para o primeiro ponto de pauta: 1- 

Comunicação da Presidente do CD do NUPEM/UFRJ. Ela iniciou sua 

fala lembrando aos conselheiros sobre a realização da confraternização de 

fim de ano do Nupem. Ela destacou o empenho da comissão organizadora 

e lembrou que este ano buscou-se encontrar um local externo ao Nupem 

que fosse apropriado para proporcionar a todos um momento de 

confraternização propriamente dito, já que quando é feita nas 

dependências do instituto, as pessoas acabam se dividindo entre o trabalho 

e a confraternização e com isso aproveitam pouco o momento e acabam 

“não confraternizando”. Em seguida, ela comunicou que a direção 

conseguiu, junto à reitoria e prefeitura universitária, a substituição do 

transformador que atende aos blocos 1 e 4, a fim de que o problema da 

queda de fase na energia seja resolvido o quanto antes. Na sequência, ela 

comunicou sobre a realização da autoavaliação do Nupem, marcada para 

o próximo dia 12/12. Foi frisada a importância desse processo para a 

avaliação dos cursos do Nupem junto ao Ministério da Educação - MEC. 

Ela destacou que este será o primeiro ano que o Nupem realizará tal 

avaliação e solicitou que todos os servidores e discentes participem. Após 

o período de avaliação, será montado um relatório que será enviado à 

reitoria para avaliar tudo que foi discutido e posteriormente enviar ao 

MEC. Logo após, ela informou que o orçamento da UFRJ para 2024 

permanecerá reduzido, equiparável ao orçamento de 2013. Com isso, as 

políticas de contingenciamento precisarão ser mantidas ao longo do 

próximo ano em toda a universidade para que os serviços básicos sejam 

mantidos. Ela finalizou agradecendo o empenho do técnico administrativo 

Thiago Barbosa para conseguir executar, ao longo de 2023, importantes 

aquisições de insumos para os laboratórios didáticos do Nupem, bem 

como de itens de informática e limpeza através do orçamento 

participativo. Após estes comunicados, a presidente, Profa. Cintia de 

Barros, consultou os conselheiros acerca de suas comunicações e como 

não houve nenhuma, ela avançou para o terceiro ponto de pauta: 3- 

Homologação da candidatura de Daniele das Graças dos Santos como 

Pós-doc do PPG-MCF. Supervisor: Rodrigo Nunes da Fonseca. 

Colocou-se em votação e foi homologado com uma abstenção. Em 

seguida, avançou-se para o quarto ponto de pauta: 4- Homologação do 

pedido de recondução dos docentes Jackson de Souza Menezes e 

Petter Franco Entringer à coordenação e vice coordenação do PPG-

ProASD. Colocou-se em votação e foi homologado com uma abstenção. 

Então avançou-se para o quinto ponto de pauta: 5- Apreciação dos 

pedidos de afastamento dos docentes Isabela Villarinho de Paula 

Lobo (processo SEI nº 23079.255505/2023-04) e Pablo Rodrigues 

Gonçalves (processo SEI nº 23079.247268/2022-19). Leu-se os 

pareceres do Profs. Mario Sérgio Schultz e Jackson de Souza Menezes 

dados aos dois processos respectivamente. Colocou-se em votação e foi 

aprovado com uma abstenção. Na sequência, avançou-se para o sexto 

ponto pauta. 6- Apreciação dos critérios de pontuação para a etapa 

“Títulos e Trabalhos” dos concursos para magistério superior do 

Instituto Nupem. Neste momento, foi passada a palavra para o Prof. 

Petter Entringer, que explicou brevemente o contexto dos critérios em 

questão. Então colocou-se em votação e foi aprovado com uma abstenção. 
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Em seguida, avançou-se para o sétimo ponto de pauta: 7- Criação da 

Comissão Setorial do Nupem sobre o Programa de Gestão de 

Desempenho (PGD). Leu-se os nomes dos componentes e explicou-se 

brevemente o contexto da instauração do programa de gestão de 

desempenho no âmbito do instituto, regras, prazos e a dinâmica de 

trabalho. Colocou-se em votação e foi aprovado com duas abstenções, por 

parte dos Profs. Ricardo Santa Rita e Jackson Menezes. Logo após, 

avançou-se para o ponto extra pauta: 8- Apreciação do pedido de 

destinação de espaço, próximo ao Espaço Ciência, para criação de um 

meliponario para abelhas sem ferrão. Nesse momento, foi passada a 

palavra para o Prof. Vinícius Albano Araújo, responsável pela proposta, 

para que pudesse explicar brevemente o contexto do pedido aos 

conselheiros. Em seguida, colocou-se em votação e foi aprovado com uma 

abstenção. Após a apreciação da pauta, a presidente, profa. Cintia de 

Barros, foi encerrou a reunião às 09:38h. Eu, Emanuel Victor Nogueira 

Gotardo, secretário assistente em administração, SIAPE 2271011, lavro a 

presente ata, que foi lida e aprovada por todos os membros do conselho. 


